

令和6年度 羽咋小 校長室だより



# ハマナス

R6. 4. 10 No. 1

## 52名の新入生のみなさん ご入学おめでとうございます！

素晴らしい晴天に恵まれ、4月5日（金）に令和6年度の新任式・始業式・入学式が行われました。

入学式に先立ち、新任式・始業式が行われ、新しい先生方を加え、それぞれ一つ進級した喜びとやる気に満ちた表情の子どもたちとともに新年度の一步を踏み出しました。

入学式では、新入生の元気な返事と立派な態度に感心しました。これからの成長や活躍がとても楽しみです。お迎えの言葉を発表した2年生も、姿勢よく座って式に臨んでいた3～6年生もすばらしかったです。来賓の方々からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。

さて、今年度は羽咋市内の入学式にあわせて、姉妹都市の群馬県藤岡市を通じて、NPO 法人はな街道様から、東京の子どもたちからの応援メッセージを添えた花のプランターが寄贈され、会場を彩りました。本校の入学式には藤岡市・はな街道のみなさんが臨席くださいました。なお、藤岡市からは全児童分、ひまわりの種もいただきましたので、近いうちに子どもたちに持たせます。



始業式でも入学式でもお話しさせていただきましたが、今年度の合い言葉を「GO TO THE NEXT TEPPEN！（めざせ次なる最高峰！）」としました。子どもたちがさらに高みをめざすように教職員一丸となって取り組んで参りますので、ご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。



## 登下校の安全・安心！見守り隊発足式・対面式！



4月8日（月）に、見守り隊発足式・対面式が行われました。

はじめに、会議室で発足式が行われました。羽咋警察署生活安全課の山田様をお招きし、市内・県内の不審者情報等についてお話を聞きました。

次に、体育館で対面式が行われました。見守り隊の皆さんののおかげで安全・安心な登下校ができていることを確認した後、一人一人から自己紹介がありました。最後に、児童代表の6年生2名による感謝の言葉と今後の見守り活動へのお願いがありました。



対面式の後には、見守り隊の方々、担当地区の1年生の下校に付き添ってくれました。児童は黄緑色のジャンパーを身にまとった皆さんののおかげで、安心した表情で帰っていきました。今後とも、児童の安全・安心な登下校のために、ご尽力いただければ幸いです。よろしく願いいたします。



## 令和6年度 教職員紹介



この4月に、やる気満々のすてきな先生方を新たにお迎えし、新年度がスタートしました。一年間、チーム羽咋小として子どもたちの健やかな成長のために頑張ります！  
どうぞよろしくお願いいたします。

校長	濱名				
教頭	中山				
主幹教諭	畑中				
1年1組	浅野	1年2組	上野		
2年1組	今井	2年2組	谷山		
3年1組	福井	3年2組	山岸		
4年1組	梅木	4年2組	田中		
5年1組	金岡	5年2組	井坂		
6年1組	笠間	6年2組	中村		
ひまわり1	北出	ひまわり2	向井	ひまわり3	八島
ことばの教室	辻	6年級外	長田	5年級外	安井 ※7月末まで育休
4年級外	堀田	英語専科	吉川	A L T	リアム
初任者拠点校指導教員	大橋	音楽専科	岩網	養護教諭	柏田
栄養教諭	上田	事務担当	中越 村田	用務員	松本
学校支援員	落合 ・ 坂下 ・ 川崎 ・ 楠 ・ 櫻井 畑 ・ 裕島 ・ 岡田				
図書館事務員	釜井	スクールサポートスタッフ	畠山	スクールカウンセラー	岩網
ICTサポーター	吉田 ・ 太郎田				



校長室だより「ハマナス」は、月2回程度発行する予定です。なお、今回は印刷配布しましたが、次回からはHP上での掲載を基本といたしますので、ご了承ください。

【文責：濱名】